

Valladolid y la música al ritmo de África

El Coro y la joven orquesta "Ciudad de Valladolid", ofrecen un concierto a beneficio de los proyectos que Harambee promueve en este año 2006 en África subsahariana.

03/04/2006

El concierto ponía punto final conjunto a una semana en la que los alumnos del colegio participaron tanto de actividades musicales como

de exposición y talleres pedagógicos en torno a los problemas de África. A lo largo del concierto los alumnos más pequeños participaron con su colaboración musical en la interpretación de diversas partituras de obras musicales bien conocidas.

La coordinadora de Harambee en Castilla y León, la doctora María José Soga, agradeció a la Joven Orquesta de Valladolid y a los alumnos, profesores y familias del Colegio Peñalba su participación en un acto de solidaridad que servirá para que también en África pueda haber algún día conciertos en las escuelas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/valladolid-y-la-musica-al-ritmo-de-africa/> (19/02/2026)